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2022年即将过半———

我眼中：淮北体彩的“变与不变”
姻房传宝渊安徽省淮北体彩分中心副主任冤

时光任苒袁初心不变遥 2002
年袁就要走过一半的旅程遥 回顾
这段征程袁我感慨万千遥

今年以来袁 淮北体彩在变化
中保持定力袁适时调整袁用野变冶与
野不变冶回答时代问卷遥 淮北体彩
分中心新班子成员组建后袁 秉承
野改变工作作风袁 求真务实做事冶
的原则和决心袁 坚持以党建统领
整体工作袁狠抓队伍建设袁提高工
作效能袁锻造一支干净担当忠诚尧
真正为网点办实事的队伍遥

2021年安徽体彩新班子成
立前袁 淮北体彩市场份额全省倒
数袁全年总销量在 16个地市排名
倒数第一袁 各项体彩游戏玩法考
核全省排名很差袁即开倒数第一尧
大乐透排名后五尧7 星彩倒数第

一遥 受一些因素影响袁淮北体彩形
象亟待提升袁队伍建设亟待加强袁
市场亟待重振遥 在多重压力和困
难下袁 安徽省体彩中心党组研究
决定王笑扬主任临危受命袁 带领
分中心全体人员袁齐心协力袁共克
时艰袁全心全意为网点服务袁很快
进入工作壮态袁 通过大半年时间
努力袁各项工作有了很大改观袁各
项指标处在全省前列遥

截至目前袁全市体育彩票总
销量已经突破 7000万元袁增幅
排名全省第二袁并取得 7星彩全
省排名第四尧大乐透 1200万元
派奖全省排名第一尧即开 6月初
实现全省排名第五的成绩遥

成绩的背后袁是安徽体彩一
系列卓有成效工作的开展遥

当建言体彩的“抛砖人”和“献玉者”

荫时评

姻戴新
今天袁野说说我们这里的

体彩冶专栏在叶中国体彩报曳与
大家见面了遥

野说说我们这里的体彩冶
是不定期专栏遥 作为开篇之
作袁本期刊发的是安徽省体彩
中心淮北体彩分中心副主任
房传宝撰写的叶我眼中院淮北
体彩的野变与不变冶曳遥 这篇来
稿袁在本报编辑部沉淀了半个
月左右袁今日终于亮相袁也算
是本报的一种野抛砖引玉冶吧遥

说这篇文章是野砖冶袁或许
对作者房传宝先生多少有些
不恭遥 不过袁考虑到是野说说我
们这里的体彩冶专栏的野始发冶
之作袁还望作者对我们的不恭
多多理解袁一笑了之遥

放眼全国各地体彩机构袁
擅长彩票宣传工作的能手尧巧
手尧高手比比皆是袁专于妙笔
生花的体彩秀才也屡见不鲜袁
爱写尧能写尧会写的各地体彩
宣传人员藏龙卧虎袁 层出不
穷遥 本报开设野说说我们这里
的体彩冶专栏袁就是希望这些
龙尧这些虎袁把当地的体彩面
貌尧体彩风采尧体彩情怀尧体彩
故事尧体彩感悟写出来尧晒出
来袁让大江南北的野体彩之花冶
绽放多姿袁将长城内外的野体
彩风景冶与更多人分享遥

话说回来袁今日掷于本报
的这一块淮北体彩之野砖冶袁含
野金冶量十分了得遥 窃以为袁这
篇文章的以下几个思路让人

很受启发遥
一是思辩性遥 这篇文章以

野变与不变冶为切入点袁描绘了
淮北体彩从野全年总销量在 16
个地市排名倒数第一袁各项体
彩游戏玩法考核全省排名很

差冶袁到野通过大半年时间袁各
项工作有了很大改观袁各项指
标处在全省前列冶的产生巨大
质变过程袁以及在这些可喜变

化背后的野员工对体彩的热爱
不变冶的不变情怀遥 都说野世间
万物都在变袁惟有变不变冶遥 此
文作者将野变与不变冶的哲学
命题融入体彩发展的时间之

河袁思辩性非常突出遥
二是逻辑性遥 叶我眼中院淮

北体彩的野变与不变冶曳一文从
五个方面展开叙述淮北体彩
各项工作的推进情况袁要要要从

党建引领到改变作风袁从助力
抗疫到营销宣传遥 看完此文袁
很多人一定会有这样的感受院
嗯袁这位作者确实对体彩野很
内行冶野很懂冶遥

三是可读性遥 实话实说袁
彩票宣传工作不容易开展袁彩
票宣传陷入程序化尧呆板化甚
至八股化的现象不同程度地
存在遥 如何让彩票宣传更接地
气袁更有可读性袁更引人看尧沁
人心袁是一个严峻课题遥 叶我眼
中院淮北体彩的野变与不变冶曳
一文袁不光野讲道理冶袁而且野摆
事实冶要要要以全市体彩销量突
破 7000万元尧发放防疫口罩 6
万多只尧101 家门店实现提档
升级以及一家实体店月销量
从 30万元到 100 万元变化等
一个个鲜活事实尧 生动数字袁
给人们野讲故事冶遥 如果说野讲
道理冶是骨架袁野摆事实冶就是
肉袁野有骨有肉冶无疑会增强可
读性尧可信性遥 这样的野骨肉相
连冶袁谁不喜欢钥

中国体育彩票是国家公
益彩票遥 在体彩公益之路上袁
全国体彩人都是开拓者尧践行
者尧奉献者遥 欢迎各地体彩从
业者尧参与者都拿起笔袁写一
写您那里尧您眼中的体彩有啥
新鲜事尧有啥不一样遥

建言体彩袁 畅言体彩袁体
彩人最有发言权遥 欢迎更多的
体彩人为本报赐稿袁当建言体
彩的野抛砖人冶和野献玉者冶遥

期待您的大作浴

注重党建与业务工作紧密融
合袁发挥党员骨干作用袁融合多方
力量袁开展党员先锋队尧体彩互助
组特色党建活动遥

淮北分中心党支部创办野廉政
讲堂冶袁 党员带着职工一起学党纪

国法尧讲慎独修身遥 支部书记每月
结合工作岗位精心准备一堂党课袁
学思悟践话初心遥

分中心在宿州支部带领下
坚持 野开门 冶抓党建 袁把党建学
习尧 主题党日等活动的参与范

围扩大到全体干部职工袁 引导
激励全体干部职工爱党爱国 尧
敬业奉献遥

推出野主任接待日冶袁解决网
点实际困难袁 问题不出淮北袁给
大家一个满意的结果遥

把先进文化贯穿于队伍管理的
全过程遥 淮北体彩坚持党管干部原
则袁坚持德才兼备尧以德为先袁重视
职业道德袁 将党性内化为员工的内
心信念袁引领具体行为袁全面提升职
业道德水平袁 努力造就一支政治信

念坚定尧精神追求高尚尧职业操守良
好的干部队伍遥

把员工素质提升作为队伍管
理的效用 野倍增器冶遥 今年以来袁
淮北体彩已经组织培训 20 余次
野业主讲堂冶袁 鼓励销售员登台讲

课袁 把优秀员工塑造成为员工成
长进步的标杆袁 有效激发员工潜
力袁 带动组织内部成员向组织目
标靠近袁推动组织目标达成遥这既
是有效的管理袁 也是党建凝心聚
魂的有效形式遥

今年 3月以来袁全国各地疫情
频发袁安徽部分地区也列入中风险
区域遥淮北体彩分中心积极投身防
疫一线袁践行责任使命袁以每一个
体彩实体店为辐射窗口袁 向购彩
者尧社会服务者尧防疫志愿者和群
众发放防疫口罩 6万多只遥

强化责任袁 力促网点改变 野容
颜冶遥年初袁安徽体彩实现了101家门
店提档升级袁消除了绝大部分门店脏

乱差的负面形象遥 提档升级后的网点
从店面美陈尧活动氛围尧服务尧人员精
神面貌等方面都发生很大的变化遥 在
淮北体彩分中心进行各项建设全力
发展的同时袁一批优秀网点纷纷涌现遥

比如第 12045体彩实体店遥去
年未提档升级前袁该店月销量 30万
元左右袁后来要求其提档升级时袁该
店管理者最初有些排斥袁 但最终还
是决心听取分中心建议进行提档升

级遥 门店升级改造后袁 发生很大转
变袁 销售从量变到质变要要要月销量
由原来 30 万元提升到现在突破
100万元遥 这是去年 8月份该店代
销者自己也不敢想的事遥

在跟着淮北体彩分中心步子
走尧支持中心工作之后袁第 12045
体彩实体店各项工作指标稳步提
升袁现已一跃成为在淮北排名前几
名的优秀门店遥

强化宣传重塑品牌形象遥 配合
大乐透上市 15周年进行营销宣传袁
是淮北体彩 20多年以来推广经费
投入最多的一次袁将经费专门投入濉
溪县及乡镇使用遥 其中袁淮海路公交
站台宣传成为一道风景遥宣传车直接
下到乡镇网点驻店尧沿街宣传袁广而
告之袁将宣传触角触达到每个区域遥

淮北体彩分中心创新营销方
式袁贴近网点袁直面市场袁一切以网
点和购彩者需求为核心遥 今年以
来袁各项营销活动接二连三袁精彩
不断袁即开尧7星彩尧大乐透等各种
游戏玩法轮番上阵袁电饭煲尧破壁
机尧空调扇尧空气炸锅尧洗衣液尧洗
发水尧米尧油等一系列奖品来之于

民尧回馈到民袁将实实在在的奖品
送到门店以及购彩者手里遥

淮北体彩分中心还采购凳子尧
口罩尧抽纸等实用强的营销物料投
入到门店袁全方位帮助大家减压减
负尧专注销售袁受到一致好评遥采购
程序公开透明袁物美价廉袁把资金
真正用在了网点上遥

以榜样力量激励体彩队伍袁推
进即开票工作开展袁 增强员工的工
作积极性尧创造性和事业热爱度遥

即开票是即刮尧 即开尧 即兑
奖的趣味彩票袁 容易激发购买
欲尧开发购彩新群体遥 今年以来袁
淮北体彩分中心以第 12012 实
体店作为参照基数袁 挑选 40 家
门店作为即开竞赛示范点袁复制
推广优秀销售模式遥 野库存足尧铺

票满尧真票展示丰富尧主动开口
推荐冶是对每个门店即开票工作
的基础要求遥 在工作中袁淮北体
彩人朝气蓬勃袁在平凡岗位上奉
献青春尧展现光芒袁对体彩事业
的热爱始终未变遥

今年以来袁淮北体彩做了那么
多野改变冶袁是为了践行责任袁不忘
初心曰有一种野不变冶袁同样是为了
践行责任袁不忘初心遥 这个初心就

是体彩野来之于民袁用之于民冶的发
行宗旨以及野建设负责任尧可信赖尧
高质量发展的国家公益彩票冶的发
展目标遥

展望下半年袁 淮北体彩将以树
立责任意识为切入点袁围绕游戏尧渠
道尧技术尧品牌尧队伍尧购彩者尧利益相
关者等多领域进行调研袁 推出一系
列接地气尧重实效的举措袁进一步推
进淮北体彩高质量发展遥

形象变！强党建引方向

作风变！强队伍凝力量

容颜变！强责任提质量

服务变！强营宣重回馈

爱不变！献青春展风采

淮北体彩各项工作和活动现场
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